

ÇA S'ENLISE À L'ÉLYSÉE !

Ce 20 avril aura été une nouvelle démonstration de l'opposition définitive à la réforme des retraites. singulièrement chez les cheminots qui ont exprimé avec force leur colère.

Maintenant, cap sur le 1er Mai!



UN RAZ DE MARÉE POPULAIRE!

Après ce 20 avril qui a vu des rassemblements cheminots et interprofessionnels s'organiser sur l'ensemble du territoire, détermination demeure intacte après près de quatre mois d'action.

Le cynisme du président de la République, l'inconséguence de Matignon et la méthode Coué des porte-serviettes de l'Exécutif n'y changent rien. Nous ne passerons pas à autre chose!

C'est pourquoi les organisations syndicales, toujours unies, ne désarmeront pas et engagent déjà toutes leurs forces pour réussir un 1er Mai énorme! Nous ne capitulerons pas!

LES CHEMINOTS NE SONT PAS À VENDRE!

La peur au ventre, l'Exécutif et la direction SNCF cherchent tous les subterfuges pour faire taire les contestations.

Ainsi, un article récemment paru dans un quotidien national fait état de la volonté de créer une « prime d'assiduité » pour les cheminots qui seraient « sages » et s'engageraient à être « disponibles » au cours des prochains rendez-vous sportifs notamment.

En clair, « ne faites pas grève et vous serez récompensés! »

Les cheminots ne tomberont pas dans ce piège!

Dans ce même article, la Direction dit avoir rencontré les organisations syndicales cheminotes représentatives la semaine passée sur ce sujet! Ce qui est sûr, c'est que la CGT n'y était pas!

Évidemment, la carotte s'accompagne du bâton ! Ainsi, l'article fait également état d'une réflexion sur une nouvelle restriction du droit de grève qui viserait à interdire l'exercice de ce droit constitutionnel lors de « grands » événements ou des grands départs!

Nous ne laisserons pas faire!

Pour l'heure, la Fédération CGT appelle les cheminotes et les cheminots à continuer la bataille contre les retraites, à s'engager dans toutes les initiatives interprofessionnelles et à ne rien lâcher!

Elle appelle également à faire du 1er Mai prochain une journée puissante de grève et de manifestations et à jouer la gagne!

